


We're going to talk about the masculine 
and feminine forms of nouns 

In French, before nouns we add : 

le : masculin singulier
la : féminin singulier 
les : mixte pluriel  

Regarde le garçon et la fille. 
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We're going to talk about the masculine 
and feminine forms of nouns 

In French, before nouns we add : 

un : masculin singulier 
une : féminin singulier 
des : mixte pluriel 

J’ai un frère et une soeur. 

A



Comment faire la différence entre féminin et masculin ?
How do you tell the difference between masculine and feminine?  

En français on dit que si le mot se termine avec 
un -E il est féminin... mais c’est plus compliqué.
In French we say that if the word ends with 
an -E it's feminine... but it's more complicated.

Il y a beaucoup trop d’exceptions 
(There are far too many exceptions)

un maitre (a master)
un gendarme 
un garage 
un nuage (a cloud)

 



Le genre naturel peut aider ...
The natural kind can help ...
 

UN père : a father 

UNE mère : a mother 

UN frère : a brother 

UNE soeur : a sister 

 



Il existe des noms toujours masculins
Some nouns are always masculine



Il existe des noms toujours féminins 
Some nouns are always feminine



Quand le mot s'écrit à la fin comme ça, il est masculin.
When the word is spelt like that at the end, it is masculine.

 Il n'y pas d'exception : 



Quand le mot s'écrit à la fin comme ça, il est féminin.
When the word is spelt like that at the end, it is feminine.

 Il n'y pas d'exception : 
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TEMPS

VENT 

NUAGE

SOLEIL

BROUILLARD

ÉCLAIR 

NEIGE

PLUIE

TEMPÊTE

CANICULE

MÉTÉO

AU QUOTIDIEN : féminin / masculin quand on parle de 
météo.  
Feminine / masculine when talking about weather.  

WEATHER

WIND 

CLOUD

SUN

BROUILLARD

LIGHT 

SNOW

RAIN

STORM

HEATWASH

WEATHER




